

Medienmitteilung

Neuer Chefarzt Kinderchirurgie am Ostschweizer Kinderspital

Am 03. Februar 2014 hat Dr. med Thomas Krebs die Position als Chefarzt Kinderchirurgie am Ostschweizer Kinderspital angetreten. Mit der Wahl von Dr. Krebs ist es dem Ostschweizer Kinderspital gelungen, einen hervorragenden Experten für die Leitung der Kinderchirurgie zu engagieren.

St.Gallen, 11. Februar 2014

Dr. Krebs war bis Ende 2013 in der Klinik und Poliklinik für Kinderchirurgie am Universitätsspital Hamburg-Eppendorf als Standortleiter tätig. Er verfügt über ein breites Spektrum an medizinischen Erfahrungen, so zum Beispiel in der Kinderonkologie, Thorax- und Gefässchirurgie, Kinder-Intensivmedizin und der Urodynamik bei Kindern. Die gewonnenen Kenntnisse und Fähigkeiten verhelfen Dr. Krebs zu einem breiten Fachwissen, das er bei seiner täglichen Arbeit als Kinderchirurg einsetzt. Ein besonderes Augenmerk richtet er auch auf die Forschung im Bereich der fetalen Chirurgie mit dem Ziel, vorgeburtliche minimalinvasive Operationstechniken unter höchsten Sicherheitsansprüchen zu etablieren.

Dr. Krebs hat die Position als Chefarzt Kinderchirurgie am 3. Februar 2014 angetreten. Er ersetzt den bisherigen Chefarzt, Dr. Walter Kistler, der auf diesen Zeitpunkt in den wohlverdienten Ruhestand getreten ist.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an Diana Schmid, die Kommunikationsassistentin des Ostschweizer Kinderspitals.

Diana Schmid
Kommunikationsassistentin
+41 71 243 77 75
Ostschweizer Kinderspital

